

Grupo Parlamentario Socialista de Cortes Generales

Grupo Socialista del Congreso

Carrera de San Jerónimo, 40 28014 Madrid

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dª. Mª AURORA FLÓREZ RODRÍGUEZ, diputada por León, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El cierre de la denominada Autopista del Mar Gijón – Saint Nazaire ha supuesto un duro revés para importantes sectores de la provincia de León como es el pizarrero. Esta vía de comunicación, además de constituir un nuevo modelo de transporte sostenible y eficiente, alivia desde el punto de vista económico el coste del conjunto del trayecto.

El descontento general que provocó la decisión del cierre de la Autopista del Mar Gijón – Saint Nazaire generó falsas promesas por parte del Gobierno de España, promesas que casi dos años después no se han cumplido agudizando la crisis que sufre la provincia de León y lastrando en consecuencia el sector logístico.

Ante lo expuesto:

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno de España para reabrir esta línea de transporte?

¿Se prevé la apertura de esta línea de transporte en corto plazo?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 22 de abril de 2016.

LA DIPUTADA

Mª AURORA/FĽÓREZ RODRÍGUEZ

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

23- lgt